

Medienmitteilung

Zug. 30.09.2016

Zum freien Abdruck

Der Vorstand des Vereins Schweizer Arbeitnehmer sowie des Schweizerischen KMU Verbandes haben nach langer und intensiver Vorbereitung sich dazu entschieden, ab sofort ihre Aktivitäten zu bündeln und den Verein Schweizer Arbeitnehmer komplett per 1.10.2016 in den SKV Schweizerischen KMU Verband zu integrieren.

Die Integration ist nach ausführlichen Gesprächen beschlossen worden. Dabei ist deutlich geworden, dass es zwischen den beiden Vereinen zahlreiche Synergien gibt, sind doch Arbeitnehmer ebenfalls an einer starken Schweizer Wirtschaft interessiert und können sich entsprechend einbringen. Genauso können diese von verschiedenen Angeboten des SKV profitieren und werden so zukünftig stets aus erster Hand zu allen Themen rund um KMU und Wirtschaft informiert.

Patrick G. Vollenweider, welcher Präsident des Vereins Schweizer Arbeitnehmer war, wird neu im Lenkungskreis des SKV Einsitz nehmen und sich um die reibungslose Integration sowig den Ausbau des Angebotes kümmern.

Patrick G. Vollenweider

Präsident

Verein Schweizer Arbeitnehmer

In MMM

Josef Rothenfluh Präsident

Schweizerischer KMU Verband

Holmal Kuyp

Roland M. Rupp Vizepräsident

Leiter der Geschäftsstelle

Schweizerischer KMU Verband









Comatic

















